



Nombran a Luis Enrique Orozco como gobernador interino

En medio de gritos y la toma de la tribuna del recinto legislativo por parte de militantes emecistas, el Congreso Local designo este miércoles a Luis Enrique Orozco Suárez como Gobernador Interino por los próximos seis meses a partir del dos de diciembre. Una vez que fue nombrado, este de inmediato fue llamado por el presidente de la mesa directiva para tomarle la protesta de Ley. Entre los candidatos sobresalen Carlota Vargas, Clara Luz Flores, Claudia Tapia, Cristina Díaz, Ernesto Cerda, Hernán Villarreal, Iván Rivas, Javier Navarro, Marcela Guerra, Teresa García de Madero, Martha Herrera, Minerva Martínez y Pedro Moreno Alday.

<https://elporvenir.mx/local/nombran-a-luis-enrique-orozco-como-gobernador-interino/661500>